## Les chrétiens s'interrogent



L'archevêque, les prêtres du doyenné de Gray et les bénévoles ont pu échanger avec les paroissiens.

Plus de 120 personnes ont échangé sur le thème « C'est quoi être chrétien aujourd'hui ? »

e Diocèse de Besançon est traversé par cette question avec la mise en place de rencontres sur ce thème : « C'est quoi être chrétien aujourd'hui ? »

À la salle des congrès de Gray, plus de 120 personnes ont échangé sur ce thème. « Il y a beaucoup de questionnements et d'intérêt pour construire une église qui tient compte de toutes les évolutions que l'on connaît », note l'archevêque Jean-Luc Bouilleret.

Une réflexion commune qui permet déjà de dégager localement quelques demandes liées à la spiritualité. En premier lieu la question du pardon, « qui est prise comme une question existentielle », note Isabelle Morel, responsable du service formation du Diocèse. « Il y a aussi des questionnements sur l'importance de se rencontrer en dehors du contexte de la messe, en créant de nouveaux rassemblements. À Gray apparaît la notion de le faire de manière intergénérationnelle. »

Une spécificité qui séduit alors que ce processus de libération de parole, baptisé « 3D : déballer, débattre et découvrir », est aussi une manière de préparer un autre événement pour les catholiques : « Un synode diocésain qui se déroulera de décembre prochain jusqu'à Pâques 2019 », poursuit l'archevêque. « Ce que je retiens pour le moment, c'est qu'il y a une envie d'échanger et d'avancer. Nous retenons toutes les questions de ces journées 3D et on verra si nous faisons un document bilan. »

Pour les organisateurs locaux de cette rencontre, le bilan est positif. Autour des deux prêtres du doyenné, Laurent Bretillot et Laurent Jarand, les bénévoles estiment « que beaucoup ne se connaissaient pas et ont pu rapidement échanger et réfléchir ensemble. C'est une satisfaction. On note l'intérêt porté à certaines thématiques abordées avec des réponses intéressantes, surtout sur la question du pardon de soi et des autres », résument ainsi les bénévoles qui ont pu apprécier de voir tous les secteurs du doyenné représentés, mais aussi la présence de quelques jeunes.

Il y a une envie d'échanger et d'avancer. » Jean-Luc Bouilleret archevêque